

Ante la política de ataques sistemáticos y continuos seguida por el Estado turco ocupante en el norte y este de Siria, con profundo pesar sentimos informar que el martes 20 de junio de 2023, un automóvil propiedad del Consejo del Cantón de Qamishlo fue atacado traicioneramente por drones del Estado turco ocupante. Este acto cobarde ha tenido como consecuencia la trágica pérdida de tres miembros del Consejo del Cantón de Qamishlo, incluyendo su Copresidenta Yusra Darwish, su Covicepresidenta Lemana Shweish y su conductor Furat Touma. El Copresidente Kabi Shamoun ha resultado herido en el incidente. El equipo de representantes se encontraba realizando un recorrido por las instituciones de la Administración Autónoma del Norte y Este de Siria (AANES) dentro del Cantón de Qamishlo.

La política ofensiva de la ocupación turca ha devenido cada vez más evidente, dirigiéndose específicamente a socavar el proyecto de la AANES y poner en peligro a sus funcionarios y trabajadores. Estas instituciones juegan un papel fundamental en el servicio a los diversos componentes de la región y para afianzar la seguridad y estabilidad en Siria. No es coincidencia que este ataque se produzca cuando la AANES ha anunciado su intención de juzgar a los líderes y miembros de la organización terrorista Estado Islámico (ISIS). Turquía, promotora del terrorismo, pretende ocultar su apoyo al mismo, especialmente en términos de proveer un entorno proclive para ISIS en los territorios ocupados.

Hemos mantenido de forma constante un enfoque proactivo, presentando proyectos y aportaciones dirigidas a resolver la crisis siria. Sin embargo, resulta evidente que ciertos actores internacionales y regionales no desean el final de esta crisis. Así, el ataque de hoy, coincidente con el inicio de los juicios a los líderes y miembros de ISIS, así como la reapertura de las reuniones de Astana -que han demostrado hostilidad contra las regiones del noreste de Siria-, reafirma quién desea genuinamente una solución y el fin de la crisis, y quién pretende su perpetuación.

En nombre del Consejo Ejecutivo de la Administración Autónoma de la Región de Jazira, expresamos nuestras más profundas condolencias a las familias de los mártires y a nuestro pueblo, junto con el deseo de una rápida recuperación de los heridos. Mantenemos la firmeza de nuestra determinación en perseverar en la salvaguarda de los logros alcanzados por nuestros pueblos, a pesar del terrorismo propagado por el Estado turco y sus afiliados como Hayat Tahrir Al-Sham e ISIS. Apelamos a los garantes internacionales del alto el fuego en el noreste de Siria para que cumplan con sus responsabilidades y pongan fin al terrorismo que ejerce el Estado tuco ocupante.

Consejo Ejecutivo de la Región de Jazira

Administración Autónoma del Norte y Este de Siria

20 de junio de 2023

